

Sponsorenlauf der FeG Lüneburg • 10. Juli 2022

1: Mattners & Greiserts



Unser Team arbeitet unter Frauen und Mädchen in Not, speziell aus der Armutspstitution. Ziel ist es, diesen von der Gesellschaft ausgestoßenen und sich wertlos fühlenden Menschen in Liebe zu begegnen und ihre von Gott geschenkte Würde aufzuzeigen. In einem zweiten Schritt wollen wir diesen Frauen alternative Arbeitsplätze anbieten durch unsere B4T-Mission in Kenia. Eure Mattners und Greiserts.

2: Dorothea



Nun bin ich seit ca. 1 Jahr in Kenia. Die Küste hier ist einerseits ein Urlaubsziel für viele Europäer, andererseits ist es eine sehr arme Region, in der viele Menschen fast dauerhaft in Abhängigkeit diverser externer Hilfe leben. Aber wir erleben ganz direkt, wie Jesus verändert durch: Ermutigung, Hoffnung und Zuversicht. Außerdem können durch verbesserten Ackerbau, Spargruppen, Wiederaufbau einer Kirche, Neubau von Latrinen, Prävention von Krankheiten und mehr Menschen ihr Potenzial entfalten. Ich habe vor, nächstes Jahr an der Küste eine Demo-Farm anzulegen, nach deren Klimazone und deren Bedarf an Pflanzen, Nahrung und auch Heilpflanzen. Herzliche Grüße sendet Dorothea.

3: Projekt in Nahost



Wir leben und arbeiten seit 10 Jahren in „Orientalien“, damit Christus in uns durch Gespräche, Besuche und Gebete vielen arabischen Muslimen begegnet. Denn es gibt zwar Ausländerkirchen, aber im ganzen Land noch keine einzige einheimische Gemeinde. Dieses Jahr werden wir uns als Coach und Traumatherapeutin selbständig machen, damit Muslime durch Heilung, Wiederherstellung und Entdeckung ihres Potenzials die Liebe Christi tief erfahren können. Durch Eure Unterstützung könnt Ihr dazu einen wertvollen Beitrag leisten. Eure Orientliebhaber :)

**Trag auf der Rückseite
deine Sponsoren ein**

